

Fait no 3. Dans les 5 dernières années, nous avons réduit de 12 000 les effectifs de la fonction publique. P.7.

Fait no 4. Les dépenses au titre des programmes publics ont diminué. En 1993, elles auront été ramenées à ce qu'elles étaient à la fin des années 60. P.8.

Fait no 5. Seule l'Alberta a réussi aussi bien que nous à contrôler les dépenses publiques. P.8.

Fait no 6. Nous avons vendu ou dissous 18 sociétés de l'État. P.8.

Fait no 7. Nous avons fait tout ceci au moment où de nouvelles initiatives dans des domaines comme l'environnement étaient nécessaires pour venir en aide à l'industrie de la pêche dans les provinces de l'Est et pour aider les agriculteurs de l'Ouest dont les récoltes avaient été dévastées et qui, rien qu'en 1988, ont reçu chacun de la part du gouvernement fédéral une aide équivalente à 30 000 \$. P.8.

Nous réduisons les dépenses afin de veiller à ce que les taxes que vous payez servent à résorber le déficit ou à payer des services que les Canadiens souhaitent avoir ou dont ils ont besoin. P.8.

La taxe sur les ventes des fabricants n'est pas satisfaisante, mais rapporte environ 18 milliards \$ par an. Si nous devons l'éliminer sans la remplacer, quels services devrions-nous abandonner ? L'assurance-maladie ? La défense ? La pension de vieillesse ? Si la TPS n'est pas une taxe de remplacement satisfaisante, les critiques en ont-ils une meilleure à proposer ? P.8-9.

Pendant des décennies, nous avons dit aux peuples de l'Europe de l'Est que notre façon d'agir était mieux que la leur, que la démocratie et le capitalisme sont des systèmes qui fonctionnent. Que vont-ils penser si le Canada, avec ses traditions, sa richesse et son expérience, ne peut confronter la réalité économique simplement et justement, et prendre les dures décisions requises pour tenir bon ? P.10-11.